



Foto: Cuartocero

DIPUTADOS de la 4T durante la intervención del legislador Manuel Vázquez en San Lázaro, ayer.

4T se lanza contra PRD y lo califica de "hipócrita"

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

"¿QUÉ NOS ESTÁ PASANDO?, ¿necesitamos de delincuentes, corruptos y cínicos para seguir teniendo de lado al pueblo?", preguntó la petista Margarita García al bloque de la 4T en la Cámara de Diputados, al criticar que ahora el movimiento guinda acepte la incorporación de personas vinculadas con la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Al inicio de la sesión, la perredista Elizabeth Pérez dijo que el avance del caso ha develado el grado de impunidad en el país, pues mencionó que el Gobierno ha "comprado" a personas clave en el caso y ha usado este crimen como bandera mientras encubre a los responsables.

"Hoy hasta los hacen candidatos al gobierno de la Ciudad de México, como a un tal García Harfuch, o como también a un compañero diputado de esta LXV Legislatura, que de un día a otro pasó a ser sobreviviente a apoyar la militarización", señaló.

La referencia al legislador sobreviviente de la tragedia, Manuel Vázquez, hizo que éste pidiera la palabra, para exaltar que por personas como él es que se sostienen las acusaciones contra militares.

Previamente tomó la palabra la petista Margarita García, quien dijo que "se necesita estar muerto en vida para no aceptar que el gobierno que encabezaba y que encabezó la desaparición de los 43 era del PRD, ¿y hoy quieren venir aquí hipócritamente y falsamente a querer hablar bien de ellos? Qué poca vergüenza".

MANUEL Vázquez ha impulsado una iniciativa que se dirige a la búsqueda de personas, por lo que ha propuesto "el derecho humano a ser buscado".

Eltip